

Gemeinde Mauren-Schaanwald

BGK Peter- und Paul-Strasse

Im Auftrag der Gemeinde Mauren // 06/2018 bis 09/2019





Im Zusammenhang mit der Erneuerung des Gemeindesaals sowie dem Neubau des Kindergartens und der Doppelturnhalle erstellte unser Büro in Zusammenarbeit mit einer Arbeitsgruppe, die sich aus Vertretern der Gemeinde zusammensetzte, ein Betriebs- und Gestaltungskonzept für die Peter- und Paul-Strasse im Zentrumsbereich der Gemeinde.

Ziel der Umgestaltung ist die Schaffung eines möglichst attraktiven öffentlichen Raumes, der den Anforderungen möglichst aller Nutzerlnnen und VerkehrsteilnehmerInnen gerecht wird. Wesentlich hierfür ist nicht nur die verträgliche Abwicklung des Motorfahrzeugverkehrs, sondern auch die Schaffung eines öffentlichen Aufenthaltsraumes.

Das Gestaltungskonzept sieht eine einheitliche, hochwertige Materialisierung vor, bei der das gleiche Material für Trottoir, Fahrbahn und Nebenflächen verwendet wird. Der Dorfplatz soll mit einer flächigen Beschichtung mit Natursteineinstreuung ausgeführt werden. Ausgewählte Vorflächen im Bereich der Eingänge sollen durch die Ausführung in Natursteinpflaster jeweils dem Gebäude zugeordnet werden. Zur Einfassung der bestehenden Bäume sollen offene Flächen mit einer Chaussierung entstehen, neue Bäume werden mit Baumscheiben aus Gusseisen eingefasst.

